



MetroFLOG fue una de las primeras redes sociales con más éxito especialmente en Latinoamérica. Su sede estaba en Argentina y su funcionamiento era parecido al de Instagram.

En ese entonces sus competidores eran MySpace, Hi5 y Fotolog. Millones de adolescentes subían fotografías a la red social, de mucha ayuda para los «emo» cuando su época estuvo en apogeo.

Ahora, el dominio metroflog.com abre un sitio web pero no es la red social, en caso de querer acceder al sitio, nos redirige a Hashflare, un portal de minería para bitcoin. Sin embargo, se ha registrado el dominio metroflog.co que hace referencia a un sitio colombiano, aunque en el Whois del sitio se especifica que el registrante es de Panamá.

Este sitio no es nuevo, pues fue lanzado desde 2016, sin embargo, últimamente ha ganado algo de difusión en Internet por medios de información que aseguran se trata del original Metroflog, sin embargo, es muy poco probable que así sea. Algunos usuarios aseguran incluso que se trata de una red social desarrollada en Wowonder, un portal que crea este tipo de sitios a cambio de un pago.

Si quieres recordar cómo era el original Metroflog e incluso buscar tu perfil, entra a este [enlace](#).

